

Schulskikurs vom 09.12.2018 bis 14.12.2018

Am Morgen des zweiten Advents – am 09.12.2018 – trafen sich 74 hochmotivierte Schülerinnen und Schüler der 7. Jahrgangsstufe mit acht Lehrerinnen und Lehrern sowie unserer Begleiterin Franziska Schneider, um nach Wagrain zum diesjährigen Schulskikurs aufzubrechen. Bei unserer Ankunft im Jugendhotel Wiederkehr in Wagrain regnete es unaufhörlich, die Umgebung zeigte sich nicht in der erhofften Winterpracht, nein, alles rundherum war grün. Alle waren schon etwas enttäuscht, aber da der Regen über Nacht in Schnee überging, fanden wir am Montagmorgen doch noch winterliche Verhältnisse vor und der Skikurs konnte pünktlich starten. Obwohl die Sicht- und Pistenverhältnisse an den ersten zwei Tagen aufgrund des vorhandenen Nebels, weiteren Schneefalls und zusätzlicher Beschneiungen gar nicht gut waren, kämpften sich die Schülerinnen und Schüler wacker die Hänge hinunter und verzeichneten zunehmend Fortschritte. Einige kleine Pannen – wie Skibrille oder Skipass vergessen, falsche Ski genommen, Gruppe verloren oder Abtransport mit dem Schneemobil passierten auch, hatten aber keine negativen Folgen und werden dem einen oder anderen bestimmt in Erinnerung bleiben. Am Donnerstag, dem letzten Skikurstag, wurden wir mit traumhaftem Wetter (blauer Himmel und Sonnenschein) und hervorragend präparierten Pisten belohnt, so dass das abschließende gemeinsame Befahren der Hachauer Piste zu einem puren Vergnügen und einem unvergesslichen Erlebnis für alle wurde.

